



Strasbourg, le 30 août 2010

FABIENNE KELLER

---

*SENATRICE  
DU BAS-RHIN*

---

*CONSEILLERE  
MUNICIPALE ET  
COMMUNAUTAIRE  
DE STRASBOURG*

Monsieur le Président,

Je vous écris à la suite de votre interview du 29 août sur Europe 1, précédant le Conseil d'Administration de la SNCF prévu demain, le 31 août 2010.

Vous avez annoncé un redressement des résultats de la SNCF, avec un premier semestre 2010 finalement à l'équilibre, ce dont je me réjouis avec de nombreux Français.

Vous aviez craint en début d'année un résultat négatif pour votre entreprise, ce qui vous avait conduit à annoncer d'éventuelles réductions de dessertes. Quatre liaisons TGV avaient alors été citées, trois d'entre elles concernant Strasbourg.

Vous avez rappelé dans votre interview que la dynamique des TGV, dont vous fêterez très prochainement le trentième anniversaire, est l'une des images fortes de la France industrielle. C'est aussi une priorité du Grenelle de l'environnement.

A quelques mois de l'ouverture de la première LGV ne passant pas par Paris (la liaison Rhin Rhône), au moment où quatre lignes TGV nouvelles sont au stade du projet opérationnel, au moment où le projet du Grand Paris annonce une stratégie de structuration de pôles en grande couronne (autour des pôles d'Orly-Massy de Marne la Vallée et de Roissy notamment), **personne ne comprendrait qu'une inflexion négative soit donnée au développement des liaisons TGV province-province.**

.../...

Monsieur Guillaume PEPY  
Président  
SNCF  
34 rue du Cdt Mouchotte  
75699 Paris Cedex